



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ
RECOGNITION CERTIFICATE

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

ООО "РОКОНОРД" (ИНН 7810030052)
"ROKONORD" LTD (TIN 7810030052)

Адрес
Address

Россия, 188508, Ленинградская область, Ломоносовский район,
Волхонское шоссе дом 4, литер А, помещение 3
office 3, Lit.A, Volhonskoe freeway 4, Lomonosovsky area,
Leningrad region, 188508, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, выполняющее указанные в Приложении к настоящему Свидетельству работы в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Firm performing the works listed in Annex to this Certificate in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно до 19.08.2023
This Certificate with Annex is valid until

при условии действия авторизации каждого изготовителя оборудования, который уполномочил предприятие на выполнение работ, как это указано в Приложении.
on condition of valid authorization of each manufacturer of the equipment who authorized the Firm to perform of works as it is specified in Annex.

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи 19.08.2020 № 20.13322.382
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Фетисов А.В. / A. Fetisov

(фамилия, инициалы)
name



**ПРИЛОЖЕНИЕ
ANNEX**

(к форме 7.1.4.2
to 7.1.4.2)

к Свидетельству о признании № 20.13322.382
to Recognition Certificate No.

Код, наименование работ, выполняемых предприятием, дополнительные сведения
The Code, the name of the works performed by the Firm, additional information

40000001 - Ремонт и модернизация контейнеров-цистерн
(ремонт контейнеров-цистерн типов T1 - T20, T50, включая цистерну)
Repair and modernization of containers
(repairs of tank-containers types T1 - T20, T50, including tank)

40000002 - Ремонт и модернизация контейнеров, кроме контейнеров-цистерн
(грузовые контейнеры всех видов)
Repair and modernization of containers except for tank containers
(freight containers of all types)

40000006 - Подготовка и испытания контейнеров-цистерн при периодических освидетельствованиях
Preparation and tests of tank containers for periodical survey

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
L.S. (signature)

Фетисов А.В. / A. Fetisov

(фамилия, инициалы)
name